## libros...



En el Transiberiano. Una historia personal del tren que forjó un imperio

Sara Gutiérrez y Eva Orue Ed. Reino de Cordella, 2024

Hay lugares míticos en el mundo a los que todos soñamos con ir algún día. Y hay también rutas y trayectos envueltos en la leyenda que forman parte del imaginario de todos los grandes viajeros. Es el caso del Transiberiano, un tren lleno de Historia y de historias, que, como tal, no existe y sobre el que se ha escrito mucho. Una médica, Sara Gutiérrez, y una periodista, Eva Orúe, decidieron subirse al Transiberiano en el verano

de 1994, un viaje que ahora rememoran en un libro, en paralelo a la historia de un ferrocarril que fue, es y será más que un tren.

Eva y Sara han recorrido desde entonces el mundo, por trabajo y por placer, pero Rusia ocupa un lugar muy especial en sus recuerdos. Tras vivir unos años allí, han podido volver en varias ocasiones y escribir sobre el país. Pero nunca se propusieron escribir "la" historia del Transiberiano, si acaso, abordar "una" historia del Transiberiano, la suya. Y eso es lo que hacen a dos voces: su libro transcurre por dos vías, una personal, que narra Sara, y otra histórica y literaria de la que se encarga Eva. Con ellas viajaremos en tren por Rusia de oeste a este, de Moscú a Vladivostok, pulsando la realidad profunda de una Rusia en crisis. Y en el camino nos descubren la historia de este tren que permitiría la colonización de Siberia y la apertura de una gran ruta siberiana que hizo del país un Imperio.